

Présentation de la **Classe Culturelle Numérique de danse** par les élèves de **CE1-CM1-CM2**.



Aujourd'hui, nous allons vous parler de notre projet « danse » que nous ferons tout au long de l'année. C'est un projet que plein d'écoles dans le monde vont suivre.

Solène, une chorégraphe et danseuse professionnelle a créé la compagnie **Les parleuses**, en 2014. Elle développe des projets chorégraphiques en France et à l'étranger (Canada, Niger, Burundi, etc.). C'est elle qui va nous suivre et nous guider tout au long de ce projet.

On va devoir suivre cinq consignes qui nous permettront de faire une chorégraphie partagée. Attention, nous n'aurons aucune récompense, mais au moins on aura participé et appris à danser.

Notre première mission était d'écrire le nom de notre ville, Bata, grâce à notre corps.

Pour nous donner des idées de mouvements, avec Vanina (notre professeure de danse), on a regardé des vidéos où l'on voyait Solène danser. Elle nous a montré différentes façons d'écrire des lettres avec son corps (avec le coude, avec les pieds ou en imaginant qu'on a de la peinture sur les mains).

Pour commencer, pour notre chorégraphie, on a pensé que c'était mieux que chaque niveau trouve une façon d'écrire une lettre et qu'ils la dansent.

Par exemple, les CE1 devaient écrire en dansant la lettre B, les CM1 le A et les CM2 le T. Mais finalement, on a changé d'avis. On a tous dansé les mêmes lettres, en même temps. Il ne restait plus qu'à rajouter des pas de danse et une chanson : Slimane : *À fleur de toi*.

La vidéo de notre danse chorégraphique sera bientôt publiée sur le site de l'école.

Article écrit par les élèves de la classe de CE1-CM1-CM2.